

Stadtautobahn

von Erik Boß



Foto: Fußbängerbrücke in Wilmersdorf - (c)2014

Die Stadtautobahn in Berlin ist eine auffällige Erscheinung. Sie ist da und prägt den Stadtraum mit all ihren Facetten. Die subjektive Wahrnehmung ist enorm unterschiedlich, was sich an den Plänen zum Weiterbau gezeigt hat. Als Mieter, Fußgänger und Radfahrer war ich sofort gegen die Verlängerung. Aber als Autofahrer sehe ich auch Vorteile und als Fotograf natürlich Motive, die Berlin urbaner machen.



Vielen Dank für euer Interesse an meinem Foto-Blog.
Erik Boß

